

SUSCRIBETE PLUS +

Buscar...

Ecopetrol y Parex fortalecen alianza para desarrollo de dos bloques en Arauca

Por: Staff Oil & Gas Magazine — 12 de julio de 2021



155 SHARES 1.9k VIEWS

Comparte en Facebook
 Comparte en Twitter
 Comparte en LinkedIn

Únete a @OilGasMag en Telegram

Ecopetrol y Parex anunciaron que llegaron a un acuerdo conjunto para desarrollar dos bloques terrestres en Colombia.

La petrolera estatal de Colombia, **Ecopetrol**, informó que llegó a un acuerdo con Parex Resources para que asuma la operación de los bloques Arauca y Llanos 38.

Te puede interesar

CNH aclara a SENER opinión técnica relacionada a la Asignación AE-0151-Uchukil

Asignar Zama a Pemex no viola el TMEC: Estados Unidos

CNH autoriza a Pemex modificar perforación de Saap-IEXP

Pemex invertirá 12 mdd en evaluación de Taxtunú-IEXP

De acuerdo con la empresa, esta alianza permitirá la reactivación de una importante zona petrolera del departamento de Arauca.

El acuerdo contempla una participación futura en la producción y reservas del 50% para **Ecopetrol** y 50% para Parex. Una vez firmado el acuerdo, se iniciará inmediatamente con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) el proceso de cesión de intereses que posee **Ecopetrol** en el bloque Llanos-38 y las actividades de reactivación en el área de Arauca.

Llanos 38 y Arauca están situados aproximadamente a 40 kilómetros al norte del bloque Capachos, en el cual también Parex es operador y es socio de **Ecopetrol**, cada uno con el 50%.

La actividad inicial en el bloque Llanos 38 se centrará en el prospecto exploratorio Califa 1 el cual se espera perforar en el 2022. También se adquirirá sísmica 3D adicional para evaluar más a fondo el potencial del área. Entre tanto, en el bloque Arauca, se busca reanudar la producción de **petróleo** liviano de entre 38-41 grados API mediante la perforación de dos pozos de desarrollo.

“Nos complace mucho anunciar esta nueva alianza con Parex, la cual nos permitirá desarrollar un área con un importante potencial de reservas en beneficio del departamento de Arauca y de la reactivación de Colombia, a través de más inversiones, generación de empleo y contratación local”, sostuvo Alberto Consuegra, Vicepresidente Ejecutivo de **Ecopetrol**.

El desarrollo de los dos bloques representa una oportunidad para la reactivación económica de esta importante zona productora de Colombia, donde también se encuentra el campo Caño Limón, descubierto en la década de los 80 y en el que **Ecopetrol** tiene participación.



Staff Oil & Gas Magazine

Equipo de redacción de Oil & Gas Magazine, nos gusta escribir sobre temas del sector energético nacional e internacional.

ESTE MES EN OIL & GAS MAGAZINE



SUSCRÍBETE AL NEWSLETTER

RECIBE LA REVISTA BÁSICA GRATIS EN TU EMAIL

mi@correo.com

SUSCRÍBETE

No enviaremos SPAM ni venderemos tus datos. Puedes cancelar los envíos en cualquier momento. Consulta nuestra política de privacidad aquí.

PRÓXIMOS WEBINARS

AMLO y su insistencia en incrementar la producción nacional de gasolina

Regístrate a nuestro webinar sin costo

00 días 00 hrs 00 mins 00 secs

Nombre

Email

Empresa / Organización

Cargo

Acepto la política de privacidad y recibir comunicación de Oil & Gas Magazine y el EIEM 2021.

Regístrame

¿Ya estás registrado? [Ingresa aquí](#)

INGRESA A TU CUENTA PLUS

Username or E-mail

Password

Remember Me

LOG IN

[Forgot Password](#)

LAS MÁS LEÍDAS



CRE suspende sitio de transbordo de combustibles de IEnova

719 COMPARTIDO

- 02 CRE niega más permisos a privados en materia de electricidad, 43% de los proyectos han sido autorizados
352 COMPARTIDO
- 03 **Ecopetrol** y Parex fortalecen alianza para desarrollo de dos bloques en Arauca
155 COMPARTIDO
- 04 Política energética de AMLO es un riesgo: Expertos
297 COMPARTIDO
- 05 Continúa sequía de permisos en la CRE
309 COMPARTIDO



RECIBE LA REVISTA BÁSICA GRATIS EN TU EMAIL

mi@correo.com

SUSCRÍBETE

No enviaremos SPAM ni venderemos tus datos. Puedes cancelar los envíos en cualquier momento. Consulta nuestra política de privacidad aquí.

Precio promedio de gasolina Premium llega a 22.32 pesos por litro

NEXT POST